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«ТОВАРИЩИ СКЕЙТБОРДИСТЫ, 
РАСКАТЫВАЕМСЯ!» 
В экстрим-парке на Северном пляже 
в Сестрорецке 19 августа прошел чем-
пионат Санкт-Петербурга по скейт-
бордингу. Приветствовать скейтеров 
и вейврайдеров пришли начальник отдела 
по спортивно-массовой работе спортко-
митета Евгения Грук, начальник отдела 
физической культуры и спорта админи-
страции Курортного района Михаил  
Захаров, президент Федерации скейтбор-
динга Санкт-Петербурга Дмитрий Грук.

— Бесконечно приятно сегодня видеть 
на этом скейт-парке столько людей. Он от-
крылся чуть меньше года назад, и уже сего-
дня здесь проходит чемпионат Санкт-Петер-
бурга. Мне кажется, сегодня очень классный 
день, чтобы победить и отправиться на чем-
пионат России. Всем желаю удачи! — сказа-
ла Евгения Юрьевна.

— Объект спорта недавно открыт и уже 
сегодня проходит такую закалку, — провер-
ку боем — и сразу чемпионатом Санкт-Петер-
бурга. Для нас это большая честь. Уверен, что 
семья и сообщества активного образа жиз-
ни с каждым годом будут все больше, друж-
нее и сильнее. Спортсменам желаю показать 
свой уровень подготовки сегодня и классные 
трюки. Зрителям — хорошего времяпрепро-

вождения. Спасибо вам и удачи! — обратился 
к участникам Михаил Захаров.

Дмитрий Грук отметил, что в этот день 
в состязаниях участвуют 17 спортсменов, 
которые имеют разряды по скейтбордингу. 

Из них выберут сборную команду Санкт- 
Петербурга. «Мы рады, что на этой новой 
площадке проводится чемпионат Санкт-
Петербурга по скейтбордингу», — добавил 
Дмитрий.

В квалификации у каждого спортсмена 
было по две попытки показать свой навык. 
На каждую отмерялось 45 секунд. За это 
время надо было успеть показать класс, как 
можно больше использовать парк, делать 
разные трюки и не повторяться.

Начали с девочек — их было шестеро. По-
бедительницей чемпионата стала Татьяна 
Стырова. Серебро у Анастасии Антоновой. 
Замыкает тройку лидеров Дарья Фукалова. 
Среди мужчин победу одержал Илья Кучин, 
на второй строчке турнирной таблицы Вла-
димир Иванов. Бронза у Даниэля Васильева.

Марина ВоронинаМарина Воронина

активная жизньактивная жизнь

кстати
Новая точка притяжения молоде-

жи была открыта в октябре прошлого 
года. Флагманский проект получил 
одобрение жителей района и особен-
но молодежи. Площадка была со-
здана для спортсменов всех уровней 
подготовки. Здесь было установлено 
специальное оборудование для тре-
нировок на скейтбордах, самокатах, 
трюковых велосипедах и роликах. 
Это памп-трек, рампа на деревян-
ном каркасе и скейт-парк. Здесь пос-
тоянно проводит время наша яркая 
и спортивная молодежь. Экстрим-
парк стал популярным местом прове-
дения соревнований — как районных, 
так и городских.

ВЛАДИМИР ИВАНОВ, участник соревнований:
— Впервые я встал на скейт где-то 

в 2011 году, мне было 10 лет. Однажды 
брат взял меня в компьютерный клуб, 
и все там играли в «КонтрСтрайк», но мне 
это особо не нравилось. И я нашел такую 
игру, как «Тони Хоук проскейтер 2». Игра 
меня затянула. Потом подумал — не сто-
ит ли мне попробовать самому покататься 
на скейте. Вот так все и началось.

Скейтбординг считается самым тех-
нически сложным из экстремальных ви-
дов спорта. Кататься научиться очень 
сложно, так как ты все делаешь толь-
ко ногами. Скейтбординг — занятие 
очень травмоопасное. Постоянно страда-
ют ноги — то подвернешь, то еще что-то… 
Помню первые мои соревнования — это 

была «Сникерс урбания». В своей попытке 
я сделал только разворот в рампе. Сейчас 
тренируюсь везде понемногу. Для меня 
скейтбординг — это стиль жизни. Кататься 
можно начинать в любом возрасте. Тут за-
висит уже от желания. Первый скейт луч-
ше выбирать в специализированном ма-
газине. Там вам все покажут и расскажут. 
Я не знаю, сколько скейтов я уже поме-
нял, но в месяц уходит примерно 1-2 до-
ски. Вот и считайте, сколько я их поменял 
за 10 с лишним лет катания…

Зимой я также катаюсь на доске в кры-
тых скейт-парках. Иногда сноуборд, но это 
очень редко. 

Что бы я хотел пожелать начинающим 
скейтерам? Катайтесь и еще раз катайтесь!

ДАРЬЯ ФУКАЛОВА, 
участница соревнований:

— Первый раз я встала на доску при-
мерно лет в 13-14. В этот период в моем 
городе, в моем маленьком районе все ак-
тивно начали кататься на досках. И как-
то раз я увидела, как мой друг прыгает 
на скейте на бордюры, перепрыгивает ка-
кие-то препятствия, и мне тоже захоте-
лось. Таким образом я начала кататься.

Почему я выбрала именно скейт, честно 
говоря, я не знаю — сердце само выбрало.

Сложно ли научиться кататься? Это 
все индивидуально. Кому-то сложнее, 
кому-то легче.

Для меня скейтбординг — это образ 
жизни. Большую часть времени я провожу 
на скейте.

Первые соревнования я запомню, на-
верное, на всю жизнь. Это был чемпио-
нат России в Краснодаре. Я ничего осо-
бо тогда не умела, но увидела вживую 
людей, которыми восхищалась.

Для меня нет определенного места 
для тренировок, могу и в стриту пока-
таться, видосы поснимать и в парке по-
тренировать трюки или выучить новые.

Да, скейтбординг — это травмо-
опасный вид спорта, но если подходить 
с умом и перебарывать страх, то количе-
ство травм можно уменьшить. Кроме ка-
тания я еще учусь в вузе на металлурга, 
также занимаюсь танцами.
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